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Vous pouvez donner d'autres précisions sur votre niveau d'engagement

jpc X X X X X oui

MonicaBAI X non

Jette MP X X X X X oui

Fabrice X X oui

marianaf X X X oui

mparall X X X X X X X X X X oui

sandrag X X X X non

Que voulez-vous faire dans notre groupe ?
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Les distances sont un gros problème, pour moi c' est difficile de participer aux 
réunions présentielles. Est-ce qu'il est possible de le faire à distance?

Ma contribution porte sur le projet en général, et essentiellement sur une 
formation dans le domaine des Réseaux sociaux d'entreprise (RSE). En ce qui 
concerne "devenir formateur", et n'étant pas enseignante en langues, je suis 
prête à le devenir, surtout dans le domaine de l'entreprise. Pour des recherches 
de fnancement, je suis disponible soit pour chercher des pistes sur internet, soit 
participer à la constitution d'un dossier pour déposer une demande.

Como lo he dicho en otras oportunidades, lo que me interesa es el público de 
formadores, no el de otro tipo de profesionales.
Je m'engage dans ce projet en espérant que nous parviendrons à constituer une 
équipe de travail impliquée pour mener à bien ces projets de formation mais il ne 
s'agit pas d'un engagement inconditionnel sur plusieurs années : le but est de 
parvenir à la constitution de cette équipe de rêve d'ici fn 2017 !

Si vous vous réunissez le weekend pour moi ce sera impossible d'etre présente. 
Je peux toutefois participer à distance. J'ai rdv avec Claudia Pietri (OIF) pour 
parler, entre autre, de ce projet.
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